

Bruno Rodríguez déclare que la normalisation des relations Cuba -États-Unis dépendra de la levée du blocus



La Havane, 29 septembre (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a donné une conférence de presse au terme de l'entretien entre Raul Castro et Barack Obama, au cours de laquelle il a signalé que la normalisation des relations diplomatiques avec les États-Unis dépendra de la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis maintiennent contre Cuba, qui reste en vigueur et qui est appliqué avec toute rigueur

Bruno Rodriguez a fait savoir que le président Raúl Castro a réitéré à Obama sa volonté de construire de nouvelles relations diplomatiques basées sur le respect et l'égalité souveraine.

Il a expliqué que la conversation a porté sur la solution de thèmes en suspens entre les deux pays comme la levée du blocus. Bruno Rodriguez a précisé que le blocus est une violation flagrante des droits et des principes des Nations Unies et des droits de tout le peuple cubain.

Il a fait savoir que tant que le blocus persistera Cuba continuera de présenter , à l'Assemblée Générale des Nations Unies, chaque année, la résolution sur la nécessité de mettre fin à cette politique unilatérale.

Le chef de la diplomatie cubaine a expliqué que les deux présidents ont échangé des points de vue sur la visite du Pape à Cuba et aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/70842-bruno-rodriguez-declare-que-la-normalisation-des-relations-cuba-etats-unis-dependra-de-la-levée-du-blocus>



Radio Habana Cuba